



教育目標

「やさしいっばい大麻泉の子」

- ◎思いやりのある子
- ◎進んで考える子
- ◎明るく元気な子

健やかな子どもの成長に感謝

校長 高橋 恒雄

今年もプールで水泳学習が始まりました。本格的な夏到来の暑さの中、どの学年の授業からも歓声が聞こえてきます。プールでは、泳ぐ仲間に「がんばれ～」、泳ぎが苦手な仲間に「こうしたらいいよ！」とかける助言と「ありがとう」の返事。体育の授業の中にも、対話を通して伸ばしあう学びの姿が見られます。「水に親しむ」1年生に始まり、「泳力」にあわせたメニューが組まれ半数近くが25mをすいすい泳ぐ6年生まで、学習の積み上げの成果に感心させられます。どの分野の活動においても、『認め合い、主体的に考え、よりよく行動する』大麻泉の子の良さを実感する毎日です。



▶生活リズムを崩さず、成長のチャンスを活かす！

明日から長い夏休みが始まります。子どもたちが、自分で『夏休みの計画』を立てました。毎日の生活リズムを崩さず、寝る時間・起きる時間・お手伝いの時間・遊ぶ時間・勉強時間などメリハリをつけて時間を有効に使うことが、子どもの望ましい成長につながります。ご家族みんなで声をかけ合いながら、充実した夏休みとなるよう、サポートをお願いいたします。

また、夏休み中に自治会で企画したラジオ体操やお祭り、江別市が企画する様々なイベントが開催されます。将来、まちづくりの主体となる子どもが、ふるさと江別を意識できる貴重な機会です。ふるって行事へ参加くださいますようお願いいたします。

▶前期の「前半」をふり返って ～児童アンケートから～

夏休みを前に児童と教職員が、4月からの教育活動をふり返るアンケート調査を行いました。今回は児童アンケート（全 21 項目）から、特に本校が重点としている調査項目とその回答結果をお知らせします。以下、A～Dに該当するアルファベットを選んで回答しました。

A:あてはまる B:だいたい、あてはまる C:あまり、あてはまらない D:ぜんぜん、あてはまらない	
調査項目の内容 / 数字は A と B を合わせた回答の割合	
1. 気持ちを込めた挨拶をしていますか…98%	2. 学校の生活は楽しいですか…………… 93%
3. 自分の良さを知っていますか…………… 76%	4. 友だちにやさしくしていますか…………… 97%
5. 学校の勉強は、よくわかりますか……… 95%	6. 自分を伸ばす為の努力をしている(体力) 94%
7. 話し合いを通じて自分の考えを深めることができている…………… 96%	

調査内容に対し、多くの児童がAかBに回答しました。「3.自分の良さを知っていますか」項目の回答は、他より低い数値となっています。引き続き、学校生活の中で児童一人一人の良さを認め合い、クラスや学年で共有し、その良さをもとに自信を持って生活できるようにサポートしていきます。ぜひ、ご家庭でも、お子様の「良さ」について話題にさせていただきたいと思います。

上記7つ以外の項目でも、A・Bを合わせた回答がすべて90%以上と嬉しい結果となりました。この結果に甘えず、更に教職員の自己評価結果と照合し、課題や改善点を「いつまで、どの場面で」取り組むかを明確にして今後の教育活動につなげてまいります。

平和集会 ～戦争について知り、平和を願う～

7月1日（月）に平和集会が行われました。この集会のねらいは「戦争について知り、生命を尊ぶ心を養う」ことです。戦争について知ってもらうために、6月25日・27日には各学級で、担任による戦争を題材にした本の読み聞かせも行いました。

集会では最初に、司書の下宮さんから「きみがおしえてくれた」という絵本の読み聞かせをしていただきました。実話をもとにしたフィクションの絵本です。どの子も真剣な表情で、下宮さんの語りに聞き入っていました。

読み聞かせのあと、全校児童で「この時代に」を合唱しました。歌詞の意味を考えながら、平和への願いを込めて歌いました。

最後に書記局から、平和への思いを込めて全校児童で千羽鶴を折ることを確認し、集会を終えました。一人一人が、戦争や平和について考える、有意義な時間となりました。



救命講習 ～命を守るために～

7月19日（金）に、5年生を対象とした救命講習が行われました。江別市消防本部の方をお招きし、心肺蘇生の方法やAEDの使い方について教えていただきました。

実際に心肺蘇生をやってみると、想像していたよりも力があることがわかります。どの子も懸命に心臓マッサージをしていました。

いざというときに、講習の経験があればすばやく行動できます。子どもたちにとって、命を守るための大切な学習となりました。



土器づくり ～文化を学ぶ～

7月24日（水）に、自分のふるさとについて学ぶ学習の一環として、3年生を対象とした土器づくりを行いました。「江別土器の会・江別市郷土資料館」の皆さんから、わかりやすくご指導いただきました。

一生懸命粘土をこねて、少しずつ器の形にしていく子どもたち。世界に一つだけの自分の土器を作り上げ、とても満足そうでした。

8月には「野焼き」を行う予定です。どんな焼き上がりになるのか今から楽しみです。



★個人懇談、ありがとうございました

個人懇談では、学校や家庭でのお子さんの様子について、担任と保護者と交流することができ、有意義な時間となりました。ご協力ありがとうございました。

また、6月12日（水）には交流委員会を開催し、今年度の活動について確認しました。夏休み明けから各学年でレク等を行うと思います。交流委員の方々を中心に、保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



【交流委員会での話し合いの様子】

★夏季休業に関わるお知らせ

■夏休み学習会

7月29日(月)・30日(火)の2日間
 ※9:30～11:00 3階図書室
 ※3～6年生のみ

■6年生中学校部活動体験

7月29日(月)・30日(火)の2日間
 ※9:00～11:20 大麻東中学校

■学校プール開放日(開放時間 午前10:00～12:00 午後13:00～15:30)

開放日: 7月30日(火)
 8月1日(木)・3日(土)・5日(月)・7日(水)・9日(金)

■学校閉庁日

8月13日(火)～16日(金)は、学校閉庁日で職員不在となります。この期間の緊急連絡先は、江別市教育委員会学校教育課(381-1058)へお願いします。

■夏季休業中の連絡について

事故やケガ、その他緊急の連絡等ありましたら、学校(386-0737)までお知らせください。夏季休業中の電話対応は、8:00～16:30とさせていただきます。よろしくお願いいたします。



【PTA交通安全指導】

	1番通り		2番通り		3番通り	
	登校時	下校時	登校時	下校時	登校時	下校時
8月30日(金)						

★1番通りの旗は「泉小職員玄関」、2番通りの旗は「ファミリーマート」、3番通りの旗は「セブンイレブン」にあります。

★引き続き、日常活動・日常生活の中で「(生活し)ながら見守り」を皆様で実践いただけるとたいへんありがたいです。よろしくお願いいたします。

校舎敷地内の工事に関わるお知らせ

現在、大麻泉小学校では、敷地内公宅の学童転用工事を行っております。これとは別に、夏季休業中は、体育館内の照明改修工事を行う予定です。

2つの工事に伴いまして、夏季休業中は、工事車両の出入りも多くなります。休み中は、お子さんの送迎もあまりないとは思いますが、車で来校される際は、十分ご注意ください。合わせて、プールやグラウンドなどに、遊びに来る児童もおりますので、学校敷地内では、十分気を付けるよう声かけをお願いいたします。。



8月 行事予定表

日	曜	8月 学 校 行 事 等	給食	心の 相談室	PTA行事	土曜 広場	土曜 開放
1	木						
2	金						
3	土						
4	日						
5	月						
6	火						
7	水						
8	木						
9	金						
10	土						
11	日	山の日					
12	月	振替休日					
13	火	学校閉庁日					
14	水	学校閉庁日					
15	木	学校閉庁日					
16	金	学校閉庁日					
17	土						
18	日						
19	月						
20	火						
21	水						
22	木						
23	金						
24	土						
25	日	夏季休業終了（30日間）					
26	月	4時間授業（1・2年） 専門委員会⑥ 夏休み作品展～9/2 夏休み図書返本 教育実習～9/20	○				
27	火		○	9:30～ 13:30			
28	水	交流いずみ（4年）	○		P役員会②		
29	木	小中一貫教育合同体カテスト(4年)	○	9:30～ 13:30			
30	金	野焼き（3年）	○		P交通安全 指導		
31	土						

【土曜体育館開放】… 8月の開放はありません。次回は、9月7日（土）となります。

【夏季休業】… 7月27日（土）から8月25日（日）までの30日間となります。